Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence MZIBA1333
Prix 689 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison a vendre (33115

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Michaél Zingraf Real Estate a le plaisir de vous présenter une charmante maison
mitoyenne, située dans le secteur recherché du Cercle de Voile, offrant un cadre de
vie privilégié au coeur du Bassin d'Arcachon. Développant une surface d'environ 59
m2, cette maison séduit par son agencement fonctionnel et son atmosphere
conviviale. Le rez-de-chaussée accueille une agréable piece de vie lumineuse,
composée d'un espace salon et séjour ouvert sur I'extérieur, ainsi qu'une cuisine
pratique et bien pensée. L'espace nuit comprend deux chambres confortables et

une salle d'eau. A I'extérieur, le jardin ...

In the heart of the highly sought-after Cercle de Voile neighbourhood, discover this
charming semi-detached house, ideal for enjoying the gentle lifestyle of the
Arcachon Basin.With a surface area of approximately 59 m?2, it offers a perfectly
optimised layout: a bright living room opening onto the garden, a cosy lounge, a
functional kitchen, two comfortable bedrooms and a shower room.QOutside, the
pleasure continues with a landscaped garden of approximately 300 m?2, not
overlooked, where you can fully enjoy the peace and quiet and greenery. There is a

covered terrace for summer meals and a ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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